

El PP recrimina a los socios de Sánchez el desprecio al homenaje en Pamplona en memoria de los dos guardias civiles asesinados en Barbate

- García Adanero: “Su objetivo político siempre ha sido echar a la Guardia Civil y Policía Nacional de Navarra”
- Critica a PSOE y BNG por no condenar la actitud miserable y canalla del partido de Otegi

12 de febrero de 2024.- El diputado del GPP y portavoz del partido en el Ayuntamiento de Pamplona, Carlos García Adanero, recrimina a los socios de Sánchez su desprecio a los homenajes convocados por distintas corporaciones navarras en memoria de los dos guardias civiles asesinados en Barbate, al no acudir Bildu a los mismos.

El dirigente del PP critica a PSOE y BNG por no condenar la actitud miserable y canalla del partido de Otegi.

“Una vez más los socios de Sánchez desprecian a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, porque uno de sus objetivos políticos siempre ha sido echar a la Guardia Civil y Policía Nacional de Navarra, ahora con el beneplácito del PSOE”, asevera el parlamentario.

INCAPACES DE MOSTRAR RESPETO

A su juicio, “cada vez que tienen oportunidad demuestran con los hechos su desprecio a todas estas personas que velan por la libertad y los derechos de todos y han sido incapaces de mostrar respeto con un minuto de silencio en su memoria”.

Además, insiste en que, por desgracia en los últimos años “Bildu se ha convertido en socio imprescindible del Gobierno y decide las políticas de toda España”.

Recuerda que hace unos días el PSOE, “cruzando una línea roja más, puso a un alcalde de Bildu en Pamplona que ha sido incapaz de mostrar la más mínima sensibilidad por un guardia civil de nuestra ciudad, sometiendo a los pamploneses a tener en la Alcaldía a un partido que representa lo peor de nuestra reciente historia”.

Finalmente, García Adanero subraya el hecho de que Bildu vaya a concurrir en las próximas elecciones europeas junto a dos formaciones independentistas como son ERC y BNG.